



AMLO a legisladores de oposición: “*Mucho ayuda el que no estorba*”

VERENICE TÉLLEZ HERNÁNDEZ

LATARDEMEX@YAHOO.COM.MX

En conferencia de prensa matutina de este viernes, desde *Oaxaca*, el presidente *Andrés Manuel López Obrador*, criticó la postura de los partidos de oposición para impedir y desechar todas las reformas que envíe al *Congreso de la Unión*. Comentó que, más allá de oponerse, deberían de hacer propuestas en beneficio de la población y, si no desean hacerlo, por lo menos, no estorbar *en los cambios que realiza su gobierno*. *“No es nada nuevo, es lo que han hecho, bloqueando, no proponen nada, no ayudan, se dedican a estorbar. Mucho ayuda el que no estorba, pero no quieren cambiar, siguen con sus estrategias, con sus asesores, politólogos, expertos. Imagínense, decir: vamos a bloquear una reforma electoral, ¿qué provecho tiene eso? Nada más porque queremos que tengamos la posibilidad de seguir haciendo fraudes”*, expreso.



Desde *Oaxaca*, el presidente *Andrés Manuel López Obrador*, criticó la postura de los *partidos de oposición*